

Estuvieron presentes el gerente regional del Catastro y el alcalde Fernando Fernández

## Inaugurado en Valderredible un Punto de Información Catastral para el municipio

ARTURO QUEIMADELOS. Polientes

**El gerente regional de Catastro de Cantabria Alfredo Arjona y el alcalde de Valderredible Fernando Fernández inauguraron el Punto de Información Catastral del municipio, acto al que acompañaron miembros de la corporación local y presidentes de juntas vecinales del ayuntamiento. El citado punto catastral permiti-**

rá a los vecinos la consulta de datos y la obtención de certificados catastrales telemáticos. "Se logra el ejercicio del derecho de acceso de los ciudadanos a la información catastral, produciéndose los certificados idénticos a los expedidos por los órganos de la Dirección General de Catastro y evitando así a los ciudadanos el tener que trasladarse a Santander para tal efecto", señalaron.

Al acto de inauguración acudieron numerosas personas entre las que se encontraban miembros de la corporación local, así como alcaldes de diferentes juntas vecinales, interesados en conocer el funcionamiento del Punto de Información Catastral.

En este sentido, el funcionario encargado de la atención al PIC, realizó una consulta real en la que el usuario interesado era el alcalde de Valderredible. Emitió una certificación catastral a su nombre, como muestra de lo que a partir de ahora se va a poder realizar en Valderredible. Por otro lado, algunos asistentes aprovecharon para realizar sus propias consultas, de manera que pudieron constatar el alcance real de lo que supone la apertura del PIC para el municipio.

La implantación de dicho punto de información permitirá a los particulares la consulta de datos catastrales y la obtención de certificados catastrales telemáticos. Los certificados producirán idénticos efectos a los certificados expedidos por los órganos de la Dirección General de Catastro.

Todo ello no sería posible sin el esfuerzo que realiza el Ayun-



Inauguración en el Ayuntamiento del Punto de Información Catastral.

QUEIMADELOS

tamiento tanto a nivel económico como de recursos humanos para atender el PIC, con el fin, como se señaló, de acercar la Administración a los vecinos del Valle. La instalación del Punto de Información Catastral en Valderredible es un hecho

de gran relevancia, ya que para cualquier consulta los ciudadanos de Valderredible tenían que acudir a Santander, con lo que suponía en gasto y en tiempo (para una consulta de cinco minutos en el Catastro se perdían cuatro horas en ir y volver).

Por lo tanto, con el PIC en el Ayuntamiento, sólo hay que acudir a Santander para la resolución de los problemas catastrales. Las consultas y certificados pertinentes se pueden realizar ya en el Ayuntamiento de Valderredible.

En el municipio de San Miguel de Aguayo

## Levantamiento de actas para ocupar los terrenos para la depuradora de aguas

A. Q. San Miguel de Aguayo

Aprobada definitivamente por la corporación el 3 de febrero y firmada la orden por el alcalde de San Miguel de Aguayo, el Boletín Oficial de Cantabria (BOC) del jueves 23 de marzo publicó la convocatoria para el levantamiento de actas previas a la ocupación de los terrenos necesarios para la ejecución del proyecto de terminación y puesta en marcha de la estación depuradora de aguas residuales.

En dicha sesión plenaria del 3 de marzo la corporación acordó aprobar definitivamente dicha expropiación forzosa de los bienes y derechos afectados para la ejecución del proyecto referenciado, siendo de aplicación el artículo 52 de la ley vi-

gente de Expropiación Forzosa, de 16 de diciembre de 1954.

En el anuncio publicado el jueves por el BOC se convoca a los titulares de los bienes y derechos incluidos en este expediente de expropiación forzosa, procedimiento de urgencia, que figuran en la relación adjunta con sus horas correspondientes, para proceder al levantamiento de las actas previas a la ocupación, en fecha de 28 de marzo a las 10,00 horas en el Ayuntamiento de San Miguel de Aguayo. El acto se celebrará, sin perjuicio de trasladarse al propio terreno, si así se estimara convenientemente, en dependencias pertenecientes al Ayuntamiento de San Miguel de Aguayo.



Saturnino Gutiérrez, alcalde de San Miguel de Aguayo.

QUEIMADELOS

Los titulares de los bienes y derechos afectados deberán asistir personalmente o representados por persona suficientemente autorizada para actuar en su nombre, aportando los documentos públicos o privados acreditativos de su titularidad, y último recibo de la con-

tribución, pudiendo hacerse acompañar, a su costa, de un perito y un notario.

Hasta el levantamiento de las actas previas a la ocupación podrán formularse por escrito ante este Ayuntamiento, cuantas alegaciones consideren los interesados oportunas.

## La Gala del Trofeo Ebro se celebra esta noche en Reinosa

A. Q. Reinosa

La XVIII edición del Trofeo Ebro al mejor deportista campurriano congregará esta noche, a partir de las 21.30 horas, en los salones del hotel Vejo a deportistas, familiares y autoridades relacionadas con el deporte de la comarca campurriana.

Colabora Supermercados Lupa y en esta ocasión cinco de ayuntamientos (Reinosa, Campoo de Suso, Campoo de Yuso, Campoo de Enmedio y Aguayo).

También participa el Gobierno de Cantabria contando este acontecimiento anual con la presencia del Presidente de Cantabria Miguel Ángel Revilla y del consejero de Deportes Francisco Javier López Marcano.

Esta gala fue la primera de cuantas se celebran en la región, surgiendo para reconocer los méritos de los deportistas que van surgiendo cada año, los de alto nivel competitivo y los que se inician en el deporte.

La larga trayectoria demuestra que el deporte en Campoo ha ido creciendo tanto en número como en calidad de los deportistas. También como peculiaridad se entregan reconocimientos a los deportistas del pasado y aquellos que han trabajado durante años por promocionar el deporte.

En esta edición se premia a los ex jugadores del Club Deportivo Naval Ramón Hernández y Ángel Balbás y Ángel Rábago García que perteneció a la selección española de esquí de fondo.

El premio al pionero es reconocer a personas que sin contar con licencia deportiva están trabajando por el deporte. Se premiará a Miguel Ángel Saiz, vinculado a los bolos y a Sergio Pancorbo, que lleva una escuela de fútbol base.

## Presentación de un libro sobre Campoo de Enmedio

A. Q. Matamorosa

Hoy sábado, a las 13.00 horas, tendrá lugar en el Campo de Golf de Nestares la presentación de un magnífico libro sobre el Ayuntamiento de Campoo de Enmedio, por el que ha apostado la corporación municipal y será un importante instrumento de trabajo, información y conocimiento de este municipio con una identidad propia.

Carmelo Hijosa califica este trabajo como serio e importante como medio de conocimiento del municipio en todos los sentidos de la historia de este territorio municipal.